

Como integrar la información de sostenibilidad en los planes de estudio universitarios



El coordinador del **Máster Universitario en Información de Sostenibilidad y Aseguramiento** de la Universidad de Burgos, el profesor Nicolás García Torea de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, asistió el pasado 29 de noviembre, la primera jornada "Universidad y profesión contable", organizada por la Asociación Española de Profesores Universitarios de Contabilidad (ASEPUC) organizó, en colaboración con la Universidad de Castilla-La Mancha

El objetivo de este encuentro era abordar los desafíos más importantes de la contabilidad desde un enfoque tanto académico como profesional. El profesor García Torea participó como ponente invitado en la primera mesa redonda, junto con María Dolores Urrea, del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC), y Ramón Pueyo Viñuales, director de servicios de sostenibilidad y gobierno corporativo en KPMG.

En esta mesa se reflexionó sobre la necesidad de **incorporar el estudio del reporting y la verificación de información de sostenibilidad en los planes de estudio universitarios**, temática en la que la Universidad de Burgos es pionera, con la implantación del primer máster específico en esta materia en el curso 2023/2024.

Además de debatir sobre la integración de la información de sostenibilidad en los planes de estudio, durante la jornada también se abordaron otros temas de relevancia para la formación,

investigación y profesión contables, como la inteligencia artificial, la empleabilidad de las personas egresadas y la profesionalización de la labor de los contables.

La jornada, a la que asistieron más de 80 personas de 19 universidades españolas, también contó con la participación del presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC), Santiago Durán Domínguez, y profesionales de grandes firmas de auditoría como KPMG y Deloitte, y miembros del Registro de Economistas Contables y el Instituto de Censores Jurados de Cuentas.

<https://www.ubu.es/noticias/como-integrar-la-informacion-de-sostenibilidad-en-los-planes-de-estudio-universitarios>